
 

 

市議会議員・岡山市教育委員会 

コスト最優先！ 
・学校に調理室があることのメリットは
わかるが、建替にはお金もかかる。 
・老朽化、効率化のためなら、センターへ
の集約も仕方ない。 

大規模給食センターへの“集約化”をご存じでしたか？  これからの地域の子どもたちの育ちに係わる事です。子どもたちの視点に立って、地域の皆で議論していきましょう。 
【署名へご協力ください】 1．裏面の HP(QR)から署名用紙をダウンロード  2．右の QRコードからオンライン署名 

学校教職員 

食育は教育の基本！ 
・市教委から聞いていない。 
・運んでいたら味も変わる。学校に調理室があ
るのが一番。 

・食べることは生きること。全ての教育の基本
となる食育には、お金をかけてもらいたい。 

 


